
FORNECIMENTO DE ÁGUA POR CAMINHÃO PIPA É TEMA DE
REQUERIMENTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Texto solicita informações sobre a possibilidade de realizar a manutenção do caminhão pipa
da municipalidade ou a aquisição de um novo veículo. A autora do requerimento, o qual foi
aprovado por unanimidade em plenário legislativo, é a vereadora Regiane Protetora
(PODEMOS).
“Munícipes me procuraram solicitando providências no sentido de se ter um atendimento
melhor com relação aos serviços do Caminhão Pipa do Município, pois o mesmo, na maioria
das vezes, encontra-se com problemas. Tal fato tem dificultado a vida da nossa população
que tanto necessita dos serviços do referido serviço, já que a água é de extrema necessidade
para a vida de todo cidadão”, justificou.
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